
・12月3日に湖山漕友会の役員会を開催しました。コロナにより遠隔地からの集合が困難なことから、今回はオンライン開催としました。

初めての開催でしたが、皆さんがパソコンから互いの映像を確認しながら会議を進めることができました。

参加された役員の方々の感想

・坪井さん 初めての体験でしたが、無事につながったときは安心しました。

やってみないとわからなかったが、次回からはやれると思います。

ネットが切れたりしたので、改善できると思いました。

今日はありがとうございました。

・小林さん メールでリンクだけ来たときは、戸惑いましたが、本番やってみると

簡単にできてうれしかった。このやり方であれば、大げさに考えることなく、

頻繁に開催できるのでは。結構CPUが使われるようです。

・小倉さん 余談ですが、総会の二次会に使っていた店がいくつか廃業され寂しいです。

・矢田さん 初めてのSkypeで、皆さんがうまく接続できるか心配でしたが、つながり

にくい方もおられましたが、なんとか顔を合わせてできてよかった。

今後の総会でのオンライン環境も確認が必要かと思いました。

＜お知らせ＞
・来年度の総会は、鳥取会場とオンラインの両方で参加頂く形で開催する予定です。
・OB会から寄贈する新艇の進水式は、皆様へご案内しますので参加ください。
・今後、会員の方々への連絡は、郵送からメールへ切り替えていきます。この掲示板にて、皆様へ情報発信させていただきます。
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